Kids-Cup macht Station in Fischbachauer Schotterwerk

Anmeldungen werden bis morgen entgegengenommen

Fischbachau (sw) - Die vierte Station des Sparkassen-Kids-Cups steht an. Am kommenden Sonntag, 3. August, geht in Fischbachau das vierte Rennen im Rahmen der Mountainbike-Serie für den Landkreis-Nachwuch über die Bühne. Die beiden Veranstalter, der Touristikverein Fischbachau und die Radsparte des SC Wörnsmühl, präparieren im Schotterwerk in Fischbachau wieder einen anspruchsvollen Parcours, bei dem die Kinder vor allem Geschicklichkeit unter Beweis stellen können.

Die Nummernausgabe findet ab 11 Uhr statt, ehe um 13 Uhr der Startschuss erfolgt. Anmeldungen werden bis morgen, Freitag, von Georg Daller unter der Rufnummer 0 80 28 / 90 99 37, der Faxnummer 0 80 28 / 90 99 27 oder per E-Mail daller-son nenbichl@t-online.de entgegengenommen. Dabei weist Daller darauf hin, dass jeder Teilnehmer der Oberland-Serie für dieses Rennen erneut extra angemeldet werden muss. Die Startgebühr beträgt fünf Euro.

Im Namen der beiden Veranstalter bedankt er sich bereits jetzt beim Schotterwerk, das dem Bike-Nachwuchs wieder das Gelände zur Verfügung gestellt hat, und bei der Bergwacht Bayrischzell/Fischbachau, die als Einsatzkräfte am Sonntag vor Ort sind. Die Siegerehrung wird nach dem letzten Lauf abgehalten. Da-

RADSPORT

bei warten auf die ersten Drei jeder Klasse (Bambini, Kinder I und II, Schüler I und II) Pokale, alle anderen Teilnehmer erhalten Medaillen.



Informationen gibt es im Internet unter www.sportdatei.de